







# Ecopetrol propone reducir impuesto propuesto a exportación de crudo

Ecopetrol está solicitando al Gobierno colombiano, su principal accionista, que eleve el precio de referencia para cuando comience a cobrar impuestos a la exportación petrolera.



El director ejecutivo de Ecopetrol, Felipe Bayón. (Foto: Bloomberg).

### Agencia Bloomberg

Lima, 14/08/2022 05:19 a.m

La petrolera estatal colombiana, Ecopetrol SA, propuso reducir el impuesto propuesto a la exportación de crudo, una parte importante del programa económico del presidente Gustavo Petro.

¿Ya eres suscriptor digital? Inicia sesión aqui

Para acceder a este contenido exclusivo elige el plan digital que más te convenga





Cavali registró más de S/ 823 millones en emisión de letras electrónicas durant..



Hudbay: Volatilidad política no impacta la operación peruana de la minera, afirm...



Por qué HBO Max ya no emitirá 45 días después los estrenos de Warner Bros.



Enel alcanza récord histórico por alza de tarifas indexadas a la inflación



Fraport: Accionista del Aeropuerto Jorge Chávez comenta acciones tras recha..











## **GESTIÓN**











# Cavali registró más de S/823 millones en emisión de letras electrónicas durante primer semestre

Este incremento se debe a la mayor confianza que tienen las empresas con el uso de letras de cambio electrónicas, y a la eficiencia operativa concretada a través del sistema, indicó Cavali.



Las letras electrónicas permiten ahorrar a las empresas. (Foto: GEC)

#### Redacción Gestión

redacciongestion@diariogestion.com.pe

Lima, 14/08/2022 08:49 p.m. | Actualizado 14/08/2022 08:50 p.m.

Cavali registró un importe total de S/823,520.988 millones en emisión de letras electrónicas en su plataforma, al cierre en emisión de letras electrónicas en su plataforma, al cierre del primer semestre de 2022. Este desempeño evidencia un crecimiento de S/111,931.855 millones, en relación al acumulado durante el mismo periodo de 2021, el cual fue de S/711,589.133 millones.

Además, se registraron 546,009 letras electrónicas de enero a junio de 2022, siendo 43% más que el mismo tiempo del año pasado.